

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kegiatan Keagamaan terhadap Perilaku Islami Siswa di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung” ini ditulis oleh Zulia Alam, NIM 12205173157, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, IAIN Tulungagung, yang di bimbing oleh Bapak H. Muh. Nurul Huda, M.A.

Kata Kunci : Kegiatan Keagamaan, Perilaku Islami

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peran kegiatan keagamaan dalam pembentukan perilaku Islami siswa. Dalam pembentukan perilaku Islami siswa tidak dapat terjadi dengan sendirinya, melainkan adanya pelaksanaan kegiatan keagamaan sebagai pendorong pembentukan perilaku Islami siswa baik perilaku Islami kepada Allah SWT dan kepada sesama manusia.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah: (1) Adakah pengaruh kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami siswa kepada Allah SWT di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Kabupaten Tulungagung. (2) Adakah pengaruh kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami siswa kepada sesama manusia di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Kabupaten Tulungagung. (3) Adakah pengaruh secara bersama-sama kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami siswa kepada Allah SWT dan perilaku Islami siswa kepada sesama manusia di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Kabupaten Tulungagung.

Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif. Sedangkan jenis penelitiannya menggunakan jenis penelitian *ex-post facto*. Teknik *sampling* menggunakan *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data ini menggunakan angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji homogenitas, uji linier, uji regresi sederhana dan uji manova.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Berdasarkan hasil analisis dengan uji regresi sederhana diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 3.439 dan nilai t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% yaitu sebesar 1.684. hal ini menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Yang berarti bahwa terdapat pengaruh yang signifikansi kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami siswa kepada Allah SWT. 2) Berdasarkan hasil analisis dengan uji regresi sederhana diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 15.641 dan nilai t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% yaitu sebesar 1.684. hal ini menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Yang berarti bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami siswa kepada sesama manusia. 3) Berdasarkan pengujian menggunakan analisis *Manova* (*multivariate test*) yang menggunakan perhitungan *Roy's Largest Root* diperoleh hasil signifikansi $0,000 < 0,05$ dengan demikian H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara kegiatan keagamaan terhadap perilaku Islami kepada Allah SWT dan perilaku Islami kepada sesama manusia.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Influence of Religious Activities on Students' Islamic Behavior at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung" was written by Zulia Alam, Registered Student Number 12205173157, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Department of Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education, State Islamic University of Tulungagung, which supervisor H. Muh. Nurul Huda, M.A.

Keywords: Religious Activities, Islamic Behavior

This research was based on the role of religious activities in the formation of students' Islamic behavior. The formation of students' Islamic behavior cannot occur by itself, but the implementation of religious activities is the driving force for the formation of students' Islamic behavior both Islamic behavior towards Allah SWT and to fellow human beings.

This research focused: (1) How is the influence of religious activities on the students' Islamic behavior towards Allah SWT at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut, Tulungagung. (2) How is the influence of religious activities on students' Islamic behavior towards fellow human beings at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut, Tulungagung. (3) How is the influence of religious activities on the students' Islamic behavior towards Allah SWT and towards fellow human beings at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut, Tulungagung.

This research used quantitative approach with the type of research used ex-post facto research. The sampling technique used purposive sampling. This data collection technique uses a questionnaire and documentation. The data analysis techniques used were validity test, reliability test, normality test, homogeneity test, linear test, simple regression test and manova test.

The results showed that: 1) Based on the results of the analysis using a simple regression test, the t_{count} value was 3,439 and the t_{table} value at the 5% significance level was 1,684. this shows that t_{count} is bigger than t_{table} , so H_0 is rejected and H_a is accepted. Which means that there is a significant influence of religious activities on students' Islamic behavior towards Allah SWT. 2) Based on the results of the analysis with a simple regression test, the t_{count} value is 15,641 and the t_{table} value at the 5% significance level is 1,684. this shows that t_{count} is bigger than t_{table} , so H_0 is rejected and H_a is accepted. Which means that there is a positive and significant influence between religious activities on students' Islamic behavior towards fellow human beings. 3) Based on the test using Manova analysis (multivariate test) using Roy's Largest Root calculation, the results obtained a significance of $0.000 < 0.05$, thus H_0 is rejected and H_a is accepted, which means that there is a positive and significant influence between religious activities on behavior towards Allah SWT and towards human beings.

الملخص

البحث العلمي بعنوان "تأثير الأنشطة الدينية على السلوك الإسلامي لطلاب المدرسة الابتدائية الهداية سمير عونوت تولونج اجونج" كتبه زوليا عالم، رقم الطلاب ١٢٢٠٥١٧٣١٥٧، كلية التربية والعلوم التعليمية، قسم تعليم معلم المدرسة الابتدائية، الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج، التي أشرف عليها السيد نور الهدى الماجستير الحاج.

الكلمات المفتاحية: النشاطات الدينية ، السلوك الإسلامي

خلفية هذا البحث هي دور الأنشطة الدينية في تكوين السلوك الإسلامي للطلاب. في تكوين السلوك الإسلامي للطلاب لا يمكن أن يحدث من تلقاء نفسه، ولكن تنفيذ الأنشطة الدينية كقوة دافعة لتشكيل السلوك الإسلامي كالسلوك الإسلامي الى الله سبحانه وتعالى والبشر.

مسائل البحث هي: (١) هل هناك تأثير الأنشطة الدينية على السلوك الإسلامي الى الله سبحانه وتعالى لطلاب المدرسة الابتدائية الهداية سمير عونوت تولونج اجونج؟ (٢) هل هناك تأثير الأنشطة الدينية على السلوك الإسلامي الى البشر لطلاب المدرسة الابتدائية الهداية سمير عونوت تولونج اجونج؟ (٣) هل هناك تأثير الأنشطة الدينية على السلوك الإسلامي الى الله سبحانه وتعالى والبشر جماعة لطلاب المدرسة الابتدائية الهداية سمير عونوت تولونج اجونج؟

يستخدم نهج البحث نهجًا كميًا. ونوع البحث المستخدم هو البحث بأثر رجعي. استخدمت تقنية أخذ العينات أخذ العينات الهادف. تستخدم تقنية جمع البيانات استنباطًا وتوثيقًا. كانت تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي اختبار الحالة الطبيعية واختبار التجانس والاختبار الخطي واختبار الانحدار البسيط واختبار مانوفا.

أظهر نتائج البحث ما يلي: (١) بناءً على نتائج التحليل باستخدام اختبار الانحدار البسيط، وكانت قيمة ت-حساب ٣٤٣٩ وقيمة ت-دفتر عند مستوى الأهمية 5٪. وهي ١٦٨٤ هذا يدل على أن ت-حساب أكبر من ت-دفتر، لذلك رفض H_0 وقبل H_a ، يعني أن الأنشطة الدينية لها تأثير كبير على سلوك الطلاب الإسلامي الى الله سبحانه وتعالى. (٢) بناءً على نتائج التحليل باستخدام اختبار الانحدار البسيط، وكانت قيمة ت-حساب ١٥٦٤١ وقيمة ت-دفتر عند مستوى الأهمية 5٪. وهي ١٦٨٤ هذا يدل على أن ت-حساب أكبر من ت-دفتر، لذلك رفض H_0 وقبل H_a ، يعني أن الأنشطة الدينية لها تأثير كبير على سلوك الطلاب الإسلامي الى البشر. (٣) بناءً على الاختبار باستخدام تحليل مانوفا (اختبار متعدد المتغيرات) باستخدام حساب Roy's Largest Root ، حصلت النتائج على دلالة $0.000 > 0.05$ ، لذلك رفض H_0 وقبل H_a ، يعني أن الأنشطة الدينية لها تأثير كبير وإيجابي الى الله سبحانه وتعالى والبشر.